

「しんぶん赤旗」(6/21付)

防災・暮らし支援要求

都議会閉会 大島都議が討論



東京都議会定例会は
20日、最終本会議を開
き閉会しました。日本
共産党の大島よしえ都
議は討論で、原子力發
電所の稼働の是非を問
う住民投票条例案に賛
成を表明し、都が防災
対策や都民の暮らし・
福祉への支援を強める
よう求めました。

大島氏は国の中防
災会議が災害対応で
「想定外があつてはな
くない」としたことを

議論に立つ大島よしえ都
議は、都議会本会議
20日、「高福祉・低負担の社
会保障は成り立たな
い」として都民生活へ
の支援を拒んでいるこ
とを批判。各種世論調
査で国民の50～60%が
消費税増税に反対して
いることと批判し、
「消費税増税が暮らし・經
済・財政を壊すことは國
会論戦ですでに明瞭」
と述べ、民主・自民・
公明3党の密室談合に

東京都議会定例会は
20日、最終本会議を開
き閉会しました。日本
共産党の大島よしえ都
議は討論で、原子力發
電所の稼働の是非を問
う住民投票条例案に賛
成を表明し、都が防災
対策や都民の暮らし・
福祉への支援を強める
よう求めました。

大島氏は国の中防
災会議が災害対応で
「想定外があつてはな
くない」としたことを

議論に立つ大島よしえ都
議は、都議会本会議
20日、「高福祉・低負担の社
会保障は成り立たな
い」として都民生活へ
の支援を拒んでいるこ
とを批判。各種世論調
査で国民の50～60%が
消費税増税に反対して
いることと批判し、
「消費税増税が暮らし・經
済・財政を壊すことは國
会論戦ですでに明瞭」
と述べ、民主・自民・
公明3党の密室談合に

よる消費税増税をやめ
させるため全力を尽く
すと表明しました。

大島氏は石原知事が
表明した尖閣諸島の購
入計画について、尖閣
諸島が日本の領土だと
強調すると同時に、
「紛争解決に何よりも
重要なことは、政府が
理を尽くして外交努力
を展開すること。政府
がこれを怠っているか
らといって、自治体が
領土紛争に介入するこ
とは不適切だ」と強調
しました。